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Q０歳児の入所希望が多いよ
うだが。
A育児休業が取りにくいなど、
早く仕事に復帰しなければ
いけない事情がある。
　環境の整備や家族の理解も
必要である。

育児環境の課題

幼児教育課

診療所の運営 要介護者の増加 国保会計の歳入不足

保健課 福祉介護課 住民生活課

Q各診療所の運営は、患者の
利便を考えた診療時間にす
るなどの工夫が必要ではな
いか。
A休日診療なども含めて検討
していく。また、在宅医療の
拠点となるような研究・調査
もしている。

Q介護保険特別会計の予算額
が、毎年約１億円増加して
いる要因は。
A人口は減少するなか、重度
の要介護者が増えているか
らで、全国的な課題である。

Q国民健康保険特別会計の歳
入不足は、一般会計からの
繰り入れも選択肢か。
A現状では、繰り入れは考え
ていない。被保険者に負担
をお願いすることになる。

名和さくらの丘保育園が開園

元気に入園

新しい保育園に、0歳児3
人、1歳児16人、2歳児14
人、3歳児33人、4歳児18
人、5歳児29人の計113人

（4月1日現在）が入園し
た。

Q学校視察で、教職員から夏の教室
の暑さ解消を望む声があったが。
A子どもが授業に集中できるように
する。
　名和小学校は特に暑く、エアコン
を含め、費用面で効果的な方法を
検討している。当初予算ではなく
補正予算で対応する。

教育環境

学校教育課

名和小学校
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